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9 月 2 1 日，中国共产党鹤壁市第八次代表大会隆重开幕。 丁巍代表中国共产党鹤壁市第七届委员会，向大会作

了题为《加快两个构建，注重统筹协调，为创建科学发展示范区实现率先崛起而奋斗》的工作报告。 2 2 日，记者采访了

来自我市各条战线的代表，倾听他们对于报告的看法。

紧随党代会步伐，书写企业新的辉煌

———访鹤壁宝马集团总经理于海军

□晨报记者 秦颖 文 /图

“今天党代会上听了丁巍代表七届市委作的

报告，感觉很振奋。 相信跟着党代会的步伐走，企

业会迎来更辉煌的篇章。 ”昨日，在市第八次党代

会现场，鹤壁宝马集团总经理于海军说。

于海军告诉记者，今年党代会，他再次惊喜地

感受到了党代会对煤电化材一体化的重视， 这让

他振奋不已。

“听了丁巍同志的报告， 我感觉市里为我们企

业营造了一个很好的环境、很好的氛围，让我们更

加坚定信心把项目建好。 我们正在建设年产 300

吨～500 吨级乙二醇中试装置，10 万吨级或 20 万

吨级工业化生产装置等配套设施，计划在今年年底

之前完成投资一亿元，明年年底之前完成投资五亿

元，五年以内新增十二亿元以上的产值。 企业能够

发展到现在，是这几年市委、市政府的大力支持的

成果。 ”于海军说。

于海军表示，他们会充分发挥五环公司、化学

研究院的人才、技术和管理优势，高质量、高水平地

完成建设，开发出具有自主知识产权和国际先进水

平的煤制合成气生产乙二醇技术，向市委、市政府

和宝马集团交出一份满意的答卷。

党代会绘就社区美丽蓝图

———访淇滨区锦绣园社区党支部书记赵社敏

□晨报记者 秦颖 文 /图

“今年党代会的工作报告将切实保障和改善民

生摆在重要位置，明确提出了‘把新型社区建设作

为统筹城乡发展的切入点’，党代会对民生、对新型

社区建设这样关注，让大家信心倍增。 ”昨日，在市

八次党代会现场，淇滨区锦绣园党支部书记赵社敏

对记者说。

“我最关注的是报告中提到的创新社区管理体

系中的内容。 ”赵社敏说，通过仔细翻阅报告，她欣

喜地发现，这次党代会民生的篇幅增大，这让她看

到了工作的美好前景。

“报告中对社会管理创新、 社区建设这方面的

内容切中要害，制度的推进将会使目前许多社区管

理中存在的问题得以改善。 社区的工作做好了，可

以减少很多矛盾的发生， 也替上级部门分忧解难。

锦绣园社区现在正在进行社区工作创新， 建立、健

全了居民代表会、居民议事会等；此外，还通过志愿

者队伍的培养、群众文化文艺工作的开展促进社区

工作的实施。”赵社敏说，市委的重视让她看到了社

区的宏美蓝图，让她更有信心带领社区工作人员推

动工作再上新台阶，希望能帮更多的社区居民解决

更多实实在在的问题。

多搞村办企业，让村民在家门口就业

———访浚县水峪新村支书王根福

□晨报记者 郑常鹏 文 /图

“作为一名基层工作者，我十分关注报告中关

于农村未来发展的惠民政策。当看到报告中出现要

坚持城乡统筹，加快城乡一体化进程的字眼时我很

激动，对今后工作的开展也更有信心了！ ”22日，市

八次党代会代表王根福在接受记者采访时说。

王根福告诉记者， 报告指出要坚持产城互动，

加快新型城镇化进程并推进单元组合型城市建设，

实现组团式发展。 浚县在抓好老城改造的同时，要

进一步加快农区工业化进程， 壮大浚县综合实力。

走科技含量高、经济效益好的新型工业化路子。“报

告中还提出让从事农业生产的农民就地市民化，怎

样才能做到这一点？我的理解是要加快农村发展步

伐，加快城乡一体化进程，在农村多搞实体，多搞村

办企业和村民股份制企业，让村民在家门口实现就

业。 ”王根福说。

王根福向记者介绍，他们村村民的收入来源主

要靠外出打工。“年产 2000万套家用电器部件的河

南九合实业有限公司是我们村正在建设的招商引

资项目，建成后可安排就业 1500余人。 ”王根福表

示，他回去后要把会议精神传达下去，并根据本村

实际，将报告中的各项惠民政策落到实处。

愿当法制建设过程中的一颗小小螺丝钉

———访浚县公安局政治处民警王秀红

□晨报记者 渠稳 文 /图

“听了丁巍同志的报告，备受鼓舞，我认识到了

作为一名公安民警在构建和谐社会中的责任，我愿

意当‘加快两个构建，实现率先崛起’过程中的一颗

小小螺丝钉，在完善法制进程中发挥一个民警应有

的作用。 ”浚县公安局政治处民警王秀红在接受记

者采访时说。

王秀红对记者说，丁巍同志在市八次党代会上

的报告中指出，要不断完善民主法制建设，作为一

名民警，要紧紧围绕这个思想，深入实践科学发展

观， 在日常的工作中， 加强与普通老百姓的沟通。

“作为政治处的民警，在今后的工作中，我会充分发

挥主观能动性，服务好广大民警同志，为他们做好

后勤保障工作；在对待普通老百姓的过程中，要以

人为本，促进社会公平正义。 ”王秀红说。

王秀红面对记者，深情地表示，报告描绘了今

后 5年的宏伟蓝图，从城市建设、教育、医疗卫生等

多个方面作出了科学的规划，“这是我们今后工作

中的目标，也是我们不断取得进步的动力源泉。 ”

走人才引进、科技创新之路

———访鹤山区经济顾问史军民

□晨报记者 渠稳 文 /图

“丁巍同志在报告中指出，强化人才支撑、打造

人才高地是提升产业核心竞争力的决定因素，强化

科技创新是掌握核心技术竞争力的首要环节，真是

说到我们的心里去了。”鹤壁市鹤钢铸造有限公司、

鹤壁市鑫鑫合金有限公司董事长、鹤山区经济顾问

史军民在接受记者采访时说。

史军民说， 作为企业家以及鹤山区的经济顾

问，他对经济方面的内容特别关注，看到丁巍同志

在报告中为我市企业的发展指明了方向后，他为我

市企业的前景感到欢欣鼓舞。“企业加大人才引进

力度， 引进更多经济社会发展需要的高层次人才，

这在经济全球化的今天具有至关重要的意义，因为

人才是企业走向辉煌的灵魂。 ”史军民说。

“企业要谋生存、求发展，就必须加大科技创新

力度，我们企业就贯彻了这一理念，经过不懈努力

和艰苦奋斗，企业目前在冶金、铸造方面取得了不

少成果， 在一些技术方面还达到了世界领先水平，

这都得益于注重人才培养、科技创新的结果。 企业

的成功经验充分证明，丁巍同志在报告中指出的科

技创新之路是经过实践检验得出的正确理论。 ”史

军民说。
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